

17/05/17 – La FFCM récompensée



À l'occasion du colloque européen de l'Association européenne des patients et usagers des centres thermaux (EAPTC) organisé le 8 avril dernier en Italie sur le thème « Le patient au centre de la cure et promoteur du changement », la Fédération française des curistes médicalisés (FFCM), représentée par son président Jean-Pierre GROUZARD, a reçu le certificat de mérite de la Fédération mondiale du thermalisme et du climatisme (FEMTEC) remis par le président de la FEMTEC, le Pr. Umberto SOLIMENE et la présidente de l'EAPTC, le Dr. Natalia CHAURSKAYA.



Dans un

communiqué, la FFCM voit en cette distinction « sa longue et opiniâtre activité au service du thermalisme social et médicalisé reconnue par les instances du thermalisme mondial et européen ».

L'équipe de l'Officiel du Thermalisme adresse ses plus vives félicitations à M. GROUZARD et aux membres actifs de la FFCM !